
 

学校では，子供達に野犬に遭遇した時の対応に
ついて，「大きな声を出さない」「急に走り出さ
ない」「犬を追いかけない」等，犬に近寄らず刺
激を与えないように逃げることを指導していま
す。また，登下校時に野犬に遭遇した場合は，す
ぐに学校に知らせることも指導をしています。 
いまだに捕獲できていない野犬もいますので，

今後も出没する可能性があります。ご家庭でも，
児童の安全確保にご留意ください。また，引き続
き野犬に係る情報が入った場合は，早急に学校に
連絡をお願いいたします。 

    

   

  

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
   
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

本年度，児童に「確かで豊かな力を持った子供達を育成する」という願いを持ってスタートしました。１年を振
り返り，残り少ない２ヶ月を充実したものにしていきたいと考えています。 
 １点目は「学力を伸ばすこと」です。漢字の読み書き等の基礎学力の定着ができていないこと，自分の考えをも
つことが本校の課題でした。週３回のステップタイム，毎週月曜日の６校時に行っているぐんぐんタイム，金曜日
の放課後の個別指導を行い，２学期の単元末テストにおいて，基礎学力の定着が図られ，成果が少しずつ出てきま
した。  
 授業において，毎時間の振り返りを通して，児童自ら自分の学びを振り返る習慣ができ，次への学びの意欲に繋
がってきています。 
 ２点目は「豊かな心を育成する」ことです。特に挨拶の徹底に取り組んでいます。児童会による「あいさつ貯金
箱」の取組や小中合同の挨拶運動によって，学校内で挨拶する児童の意識は高まっています。 
しかし，地域での挨拶ができていないという課題が残っています。誰にでも，どこでも気持ちの良い挨拶ができ

る児童を育てていきたいと思います。また，ご家庭でも，挨拶の意味について話をしていただき，子供だけでな
く，保護者自らが挨拶をして子供達の手本となっていただけたらと思います。保護者の皆様のご理解とご協力をよ
ろしくお願いいたします。 
３点目は「健やかな身体を育成する」ことです。今年度は，体力向上のために，体幹を鍛えることを目標に取組

を行いました。「新東っ子体操」を毎時間の体育科授業の導入で継続して行っています。体幹を鍛えることで，正
しい姿勢の保持や健やかな体の育成に繋げたいと考えています。 
４点目は「地域や社会に貢献できる力を育てる」ことです。子供達につけたい力を明確にし，つけたい力を達成

するために学校支援ボランティアの皆様の皆様，保護者の皆様に多くの支援をいただきました。様々な分野で専門
的で多様な学びを行うことができ，子供達の主体的な学びに繋げることができました。 

野犬について 二分の一成人式 平成 31年 1月 22日（火） 

 
第１部は，体育館で式典を行いました。児童を代表して各ク

ラス１名ずつが，誓いの言葉を発表しました。第２部では、４
年生の各教室で１人１人の決意発表を行いました。多くの保護
者の方に見守られ、それぞれが決意を新たにしました。自分が
将来の夢に向かって何をすべきか，自分はどうあるべきかを考
えるよい機会となりました。 
「二分の一成人式」に向けての取組で得た学びを今後の自分

の生き方に生かしていきます。 
保護者・地域の皆様には，お忙しい中「二分の一成人式」へ

参加していただき，ありがとうございました。 
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残り２ヶ月になりました 

 

「二分の一成人式」より 

向東小学校正面の市道大河原線道路改良工事につ
いては，以前にお知らせしたところです。当初，向東
小学校正門は封鎖し仮通路及び仮出口（正門の西側付
近）が設置予定でしたが，尾道市土木課より「必要最
低限歩行可能な通路確保ができるため，仮出口は設置
せず，正門を利用する」という通知を受けました。 
西側の川沿いから登校する児童は，正門を利用して

ください。 
なお，東側の川沿いから正門を利用している児童

は，引き続き，安全確保のため東門を利用してくださ
い。 
保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い

いたします。 

向東小学校正面市道大河原線道路改良工事について 

 

※西側の川沿いから登

校する児童は，正門を

利用します。 

※東側の川沿いから正門

を利用する児童は，引き

続き安全確保のため，東

門を利用します。（歩行通

路が狭く，通路のすぐ横に

資材があるためです。） 


